CORONAVIRUS POLICIALES LOS ANDES PODCAST POR LAS REDES





MUT IVIAS QUE INUINCA **ESTAMOS CON VOS**



GUARDA14

Cumple 20 años el vino mendocino que se sirvió en la boda real de Máxima Zorreguieta

Se trata de Primus, el primer vino ícono del Valle de Uco y de Bodegas Salentein que este año está celebrando sus 20 cosechas.

Sol Devia JUEVES, 15 DE ABRIL DE 2021









Sol Devia JUEVES, 15 DE ABRIL DE 2021





Tal vez también te interese

Los dos vinos "perfectos" de Argentina en 2021

Por Sol Devia

Seguimos de paseo con #ExperienciaG14, por Finca Sophenia

Por Redacción LA

Una bodega mendocina fue elegida como la segunda marca de vino más admirada del mundo

Por Redacción LA

En febrero de 2002, Máxima Zorreguieta se convertía en la primera argentina en adquirir el título de princesa al casarse con Guillermo, heredero al trono de los Países Bajos. Y en ese mismo evento, el Pinot Noir 2000 de Primus se consagraba como el único vino de nuestro país en servirse en la boda real. Hoy, la primera línea ícono del Valle de Uco y de Bodegas Salentein está celebrando sus 20 cosechas y este es uno de los momentos más recordados de su historia.

Que Primus haya sido el vino de la boda de Máxima fue todo una sorpresa. Es que en aquel momento Salentein estaba dando sus primeros pasos y el Valle de Uco aún no tenía el reconocimiento mundial que ha adquirido hoy en día, pero el ser elegidos no fue casualidad y está relacionado integramente con los orígenes de esta bodega de capitales neerlandeses y el importador en los Países Bajos.

"Corríamos con el caballo del comisario", bromeó Matías Bauzá Moreno, director de marketing de Luxury Wines de la Bodega Salentein al recordar el modo en el que fueron elegidos. Todo nace de un casual contacto Verbunt, la importadora de Salentein en las tierras de los tulipanes, y el sommelier de la casa real de los Países Bajos.

Cuando comenzaron los preparativos de la boda entre Máxima y Guillermo, en la elección de los vinos Primus contó con cierta ventaja ya que el sommelier real lo conocía. Además tenía un simbolismo especial al representar la unión de los dos pueblos por la inversión de Pon y el desarrollo en Argentina.

Así, aquel 2 de febrero de 2002 se sirvió el Pinot Noir 2000 de Primus, una línea incipiente que en ese momento llevaba solo dos cosechas en el mercado, pero que hoy celebra 20 años.







Las más leidas



Cómo es la mansión de Guillermo Andino y por qué dicen que tiene un cuarto 'secreto', con una réplica de su mujer y sus hijos

Una mujer logró grabar a una 'monstruosa' ave mientras caminaba por una estancia

Tal vez también te interese

Los dos vinos "perfectos" de Argentina en 2021

Por Sol Bevia

Seguimos de paseo con #ExperienciaG14, por Finca Sophenia

Por Redacción LA

Una bodega mendocina fue elegida como la segunda marca de vino más admirada del mundo

Por Redacción LA

EN LA BODEGA CONSERVAN AÚN ALGUNAS DE LAS BOTELLAS DEL PINOT NOIR QUE SE SIRVIÓ EN LA BODA DE MÁXIMA Y GUILLERMO. - LOS ANDESLOS ANDES

Las 20 cosechas de Primus

Como lo definen sus hacedores, Primus es un vino que representa lo mejor que puede tener Salentein. Desde un comienzo en 1999 con un Chardonnay y un Pinot Noir, a lo largo de dos décadas ha evolucionado desde los viñedos y en las técnicas enológicas, lo que les ha permitido ir incorporado otros varietales como Merlot 2002, Malbec 2003 y Cabernet Sauvignon 2012.

Así, Primus- que en latín significa primero- muestra una notable transformación en el tiempo que continúa perfeccionando su estilo e identidad de la mano del equipo enológico liderado por José "Pepe" Galante, Chief Winemaker de Salentein, junto a Jorge Cabeza y Gabriela García.

Primus se elabora con uvas provenientes de pequeñas parcelas seleccionadas de los mejores viñedos de Salentein, ubicados a distintas alturas y con diferentes perfiles de suelo en San Pablo, La Consulta y otros.

"A lo largo de estos 20 años, hemos ido aprendiendo y entendiendo aún más cómo es este maravilloso terruño. Somos conscientes de estar enmarcados en una de las zonas privilegiadas que tiene la Argentina y el mundo para producir vinos. La experiencia adquirida nos muestra un horizonte muy atractivo y prometedor", señaló José "Pepe" Galante.



ALGUNAS DE LAS MEJORES AÑADAS DE ESTOS 20 AÑOS AÚN SE CONSERVAN EN LA BODEGA DEL VALLE DE UCOS. -GENTILEZAGENTILEZA

Con la mirada puesta en el futuro

Lejos de quedarse con el festejo de 20 cosechas en el Valle de Uco, desde Salentein tienen ya la vista puesta en poder completar 20 más en el futuro. Para eso, hoy llevan adelante un plan de plantación de nuevos viñedos en diferentes alturas del Valle de Uco.





Tal vez también te interese

Los dos vinos "perfectos" de Argentina en 2021

Por Sol Devia

Seguimos de paseo con #ExperienciaG14, por Finca Sophenia

Por Redacción LA

Una bodega mendocina fue elegida como la segunda marca de vino más admirada del mundo

Por Redacción LA



MATÍAS BAUZÁ MORENO, DIEGO MORALES, GABRIELA GARCÍA, JOSÉ "PEPE" GALANTE Y JORGE CABEZA. - GENTILEZA

Desde la llegada de Mijndert Pon, el desarrollo de viñedos en altura para producir uvas de gran calidad fue la premisa, algo que mantienen sus herederos y el equipo agronómico comandado por **Diego Morales**, jefe de viñedos, ha entendido a la perfección.

Así, además de diversos estudios de suelos que les han permitido conocer mejor lo que ya tienen plantado hace más de 20 años, ya han comenzado a plantar nuevas variedades en sus fincas, con el objetivo de incorporar 250 hectáreas en tres años. Cabernet Franc, Riesling, Garnacha y otras hasta que hasta ahora no trabajan serán plantadas dentro de la IG San Pablo, todas variedades que en un futuro pueden ser utilizadas para la línea Primus.

Vinc

Valle de Uco

Máxima Zorreguieta